

ACCIONES	BOGOTÁ	IFMVAL	GRUPOBARGOS	ISAGEN	CEMARGOS	ECOLOMBIA
\$66.240,00	+5.889%	\$1.260,00	-1.176%	\$27.780,00	0,335%	\$4.130,00
0%				\$7.950,00	0,253%	\$58.620,00
						0,994%

TENDENCIAS

[PRECIO DEL PETRÓLEO](#)
[PRECIO DEL DÓLAR HOY](#)
[PENSIONES](#)
[PROTECH](#)
[BLOCKCHAIN](#)
[PLAN NACIONAL DE DESARROLLO](#)
[RELLA FISCAL](#)
[INFRAESTRUCTURA](#)
[VER MÁS](#)

CERRE DE MERCADOS | 10/05/2019 12:02:00 AM



# Tiemblan mercados ante posible escalada de guerra comercial

La eventual ruptura de las negociaciones comerciales entre China y Estados Unidos tiene temblando a los inversionistas y mercados del mundo. A pesar de esto y en contravía de lo que sucedió con otras monedas, el peso se revaluó un poco y cerró en \$3.276,2



© Tiemblan mercados ante posible escalada de guerra comercial Foto: Getty Images

Los mercados financieros estuvieron en rojo durante la jornada debido a los comentarios del presidente Donald Trump sobre una ruptura de acuerdo comercial por parte de Pekín. Vale la pena recordar que esta semana Trump amenazó con imponer aranceles adicionales que regirán al final del viernes sobre US\$200.000 millones en importaciones chinas, en caso de no llegar a ningún acuerdo.

China por su parte no estuvo de acuerdo con esa versión de los hechos y sostiene que el país "cumple su palabra", pues el negociador principal, Liu He se encontraba hoy jueves en Washington con la intención de hablar.

Esto generó preocupaciones inmediatas por el crecimiento global, el cual se vería afectado en cerca de un punto porcentual, lo cual afectaría la demanda de materias primas y los precios de las acciones en todo el mundo.

Los principales movimientos en el mercado de renta variable internacional también estuvieron atados a las noticias relacionadas con la disputa comercial entre China y Estados Unidos. Ante la mayor aversión al riesgo, las principales plazas a nivel mundial registraron pérdidas generalizadas.

**Puede leer: Se disparó el dólar roza los 3.300 y por qué deberíamos preocuparnos**

Los principales índices accionarios estadounidenses, el S&P 500, Dow Jones y Nasdaq cerraron con variaciones del -0,30%, -0,54% y -0,41%, respectivamente. Para el resto de regiones desarrolladas, Europa y Japón cerraron con variaciones del -1,65% (Stoxx 600) y -0,93% (Nikkei). Finalmente por el lado de emergentes, el Hang Seng de Hong Kong y Shanghai de China continental presentaron las principales pérdidas del -2,39% y -1,48%. El Grupo Bancolombia afirma que en el corto plazo los principales agentes del mercado están a la expectativa sobre el desenlace de esta disputa.

Por el lado local, el Colcap cerró la jornada en los 1.542 puntos con una leve variación del 0,21% frente a la sesión anterior. El índice bursátil cerró con una variación positiva a pesar de las volatilidades presentadas en los mercados internacionales y a que las bolsas más relevantes del mundo terminaron con pérdidas. Dentro de las principales valorizaciones están Éxito, Ecopetrol y Preferencial Davivienda con retornos del 3,03%, 2,36% y 1,11% respectivamente. No obstante, durante el día activos como Preferencial Corficolombiana (-8,55%), Avianca (-2,70%) y Corficolombiana (-2,13%) registraron las principales pérdidas.

En el mercado de deuda internacional, en medio de la aversión al riesgo global producto de las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, se registraron valorizaciones en los títulos del tesoro de los Estados Unidos, donde se resaltan los de mayor plazo, al presentar una caída alrededor de 4 puntos básicos, haciendo que los títulos a 10 y 30 años presenten rentabilidades de 2,44% y 2,86% respectivamente.

Mientras tanto, el índice de deuda de mercados emergentes, EMB, calculado por JPMorgan presentó una variación del -0,30% en la jornada de hoy. Para el día viernes se publicará el índice de precios al consumidor del mes de abril en Estados Unidos, donde se espera una variación del 0,4% mensual (2,1% anual) frente al 0,4% (1,9% anual) presentado en el mes anterior. Este dato resulta relevante para el mercado dado que servirá como insumo para la próximas reuniones de política monetaria por parte de la Reserva Federal.

**La recomendamos: Acciones en Colombia estas son las razones del repunte durante 2019**

En contraste a lo observado en la deuda internacional, a nivel local se presentaron valorizaciones generalizadas en la curva de TES tasa fija. De estos sobresalen los títulos con vencimientos al 2026 (-5,5 puntos básicos), 2028 (-3,1 puntos básicos), 2030 (-7,5 puntos básicos), 2032 (-5,1 puntos básicos) y 2034 (-7,4 puntos básicos). Por su parte, los títulos con los plazos más cortos presentaron desvalorizaciones, al registrar aumentos en las tasas de negociación para los papeles con vencimientos al 2019 (+21,1 puntos básicos) y 2020 (+0,1 puntos básicos).

En medio de un aumento de la aversión al riesgo global y desvalorización generalizada en mercados emergentes, el peso colombiano presentó una revaluación de 0,47% a \$3.276,2 en contravía de lo que sucedió en general con otras monedas. Lo anterior se da en un contexto donde el petróleo se desvalorizó 0,84% hasta US\$61,7 por barril en la referencia WTI.

Las demás monedas de la región se debilitaron. Se destaca el real brasileño y el peso mexicano, los cuales cayeron 0,47% y 0,76% respectivamente.

El Grupo Bancolombia espera que la moneda continúe en niveles altos, pero que continúe a la baja en el corto plazo, cotizándose entre \$3.220 y \$3.300.

**\*Informe de cierre de mercados realizado por el Grupo Bancolombia**

El mejor análisis para entender lo que está pasando

ACCEDA SIN LÍMITES AQUÍ

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS

[PRECIO DEL DÓLAR HOY](#)
[TENDENCIA DEL DÓLAR](#)
[PRECIO DEL DÓLAR](#)
[PRECIOS DE LAS ACCIONES](#)
[PRECIO DEL PETRÓLEO](#)

PENSIONES | 10/05/2019 05:00:00 AM



# Pensiones o BEPs: ¿he ahí el dilema!

El Piso de Protección Social y los Beneficios Económicos Periódicos (Beps), dos medidas que se encuentran en el articulado del Plan Nacional de Desarrollo (PND) y que modificarían el sistema pensional buscan resolver uno de los problemas sociales centrales actualmente del país: la falta de protección para la vejez.



© Pensiones o BEPs: ¿he ahí el dilema? Foto: Archivos

Una de las medidas aprobada en el "Pacto por Colombia, Pacto por la Equidad", se encuentra en el artículo 197 que trata sobre el Piso de Protección Social, el cual busca brindar un mínimo de garantías en seguridad social para las personas sin capacidad de pago y que según la ministra de Trabajo, Alicia Arango, "consiste en la afiliación a salud subsidiada, la vinculación a Beps y el derecho a un seguro Inclusive".

Ha leído todos sus artículos gratuitos del mes

Dinero

Suscríbase a Dinero, manténgase al tanto de los hechos económicos más recientes y descubra qué hay más allá de las cifras.

Suscríbese ahora
Si es suscriptor, regrese aquí

Acceda sin restricciones

a todos nuestros contenidos digitales

- Acceso ilimitado a todo el contenido en Dinero.com
- Acceso a la app Revista Dinero para Android y IOS
- Disfrutará beneficios exclusivos adicionales por ser suscriptor

Este contenido hace parte de nuestra edición impresa: exclusiva para suscriptores.

Acceda sin restricciones

a todos nuestros contenidos digitales

- Acceso ilimitado a todo el contenido en Dinero.com
- Acceso a la app Revista Dinero para Android y IOS
- Disfrutará beneficios exclusivos adicionales por ser suscriptor

Este contenido hace parte de nuestra edición impresa: exclusiva para suscriptores.

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS

[BANCO DE LA REPÚBLICA](#)
[JUAN JOSÉ ECHAVARRÍA](#)
[BANCO META DE INFLACIÓN](#)
[CRECIMIENTO ECONÓMICO DE COLOMBIA](#)



Últimas noticias

Así lo manifestó Juan José Echavarría, gerente general del Banco de la República, al rendir cuentas en el Congreso en un debate de control político en la comisión tercera del Senado.

El país debe crecer más aunque esto pueda tener un efecto en la inflación. Así lo aseguró ayer el gerente del Banco de la República, Juan José Echavarría durante una audiencia de control político en la comisión tercera del Senado. Para el director "debemos crecer más, aunque indicativos señalan que crecer más -hoy- aumentaría la inflación".

Ha leído todos sus artículos gratuitos del mes

Dinero

Suscríbase a Dinero, manténgase al tanto de los hechos económicos más recientes y descubra qué hay más allá de las cifras.

Suscríbese ahora
Si es suscriptor, regrese aquí

Acceda sin restricciones

a todos nuestros contenidos digitales

- Acceso ilimitado a todo el contenido en Dinero.com
- Acceso a la app Revista Dinero para Android y IOS
- Disfrutará beneficios exclusivos adicionales por ser suscriptor

Este contenido hace parte de nuestra edición impresa: exclusiva para suscriptores.

Acceda sin restricciones

a todos nuestros contenidos digitales

- Acceso ilimitado a todo el contenido en Dinero.com
- Acceso a la app Revista Dinero para Android y IOS
- Disfrutará beneficios exclusivos adicionales por ser suscriptor

Este contenido hace parte de nuestra edición impresa: exclusiva para suscriptores.

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS

[BANCO DE LA REPÚBLICA](#)
[JUAN JOSÉ ECHAVARRÍA](#)
[BANCO META DE INFLACIÓN](#)
[CRECIMIENTO ECONÓMICO DE COLOMBIA](#)

Últimas noticias



NOTICIAS RELACIONADAS

**Se disparó el dólar, roza los \$3.300 y por qué deberíamos preocuparnos**

**Y a todas estas, ¿para dónde va el dólar?**

**Donald Trump golpea a los mercados**

LO MÁS LEIDO

Hay que cerrar Facebook: la contundente

VIDEOS MÁS VISTOS

El presidente Duque se reunió con Tim Cook, el CEO de Apple. De esto hablaron

Resaca de la papa al carbón medicinal

Resaca de la papa al carbón medicinal

VER MÁS VIDEOS

NOTICIAS RELACIONADAS

**Afiliados a fondos de pensiones privados también podrán utilizar el BEPS**

**Responsabilidad sobre la pensión de vejez**

LO MÁS LEIDO

Hay que cerrar Facebook: la contundente crítica de un ex socio de Zuckerberg

"Infidelidad financiera" el verdadero peligro para las relaciones modernas

Pensiones o BEPs: ¿he ahí el dilema!

VIDEOS MÁS VISTOS

El presidente Duque se reunió con Tim Cook, el CEO de Apple. De esto hablaron

Resaca de la papa al carbón medicinal

Resaca de la papa al carbón medicinal

VER MÁS VIDEOS

NOTICIAS RELACIONADAS

**Una semana con la FED y el Banrep**

Banrepública inicia la semana comprando dólares para reserva

Inflación en Colombia sería estable en 2019, según proyecciones del Banitip

LO MÁS LEIDO

Hay que cerrar Facebook: la contundente crítica de un ex socio de Zuckerberg

"Infidelidad financiera" el verdadero peligro para las relaciones modernas

Pensiones o BEPs: ¿he ahí el dilema!

VIDEOS MÁS VISTOS

El presidente Duque se reunió con Tim Cook, el CEO de Apple. De esto hablaron

Resaca de la papa al carbón medicinal

Resaca de la papa al carbón medicinal

VER MÁS VIDEOS